

## Polsek Rancah Pastikan Keamanan di Kolam Renang Tirta Sejuk Jelang Tahun Baru 2025

Ciamis - [CIAMIS.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIAMIS.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 30, 2024 - 15:27



CIAMIS – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang perayaan Tahun Baru 2025, Polsek Rancah, Polres Ciamis, melaksanakan pengamanan dan monitoring di objek wisata Kolam Renang Tirta Sejuk, Dusun Karanganyar, Desa Rancah, Kecamatan Rancah, Kabupaten Ciamis, Senin (30/12/2024)

Kegiatan ini dipimpin oleh Kanit Binmas Polsek Rancah, Aiptu Carwa, bersama Bhabinkamtibmas Desa Rancah, Bripka Angga Sundara. Pengamanan dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan fokus pada pencegahan potensi gangguan kamtibmas di lokasi wisata yang ramai pengunjung.

Pengelola diimbau untuk waspada terhadap potensi kejahatan seperti curat, curas, TPPO, dan curanmor, terutama di area parkir. Pengunjung diminta untuk menjaga keamanan diri sendiri dan lingkungan, serta memperhatikan barang bawaan selama beraktivitas di lokasi wisata.

Para pengunjung menyambut baik kehadiran aparat kepolisian di lokasi wisata. Salah satu pengunjung, Siti Rahmawati, menyampaikan apresiasinya. "Dengan adanya polisi di sini, kami merasa lebih aman dan nyaman menikmati waktu bersama keluarga. Terima kasih atas pengamanannya," ujarnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rancah Iptu Aan Supriatna, menegaskan pentingnya pengamanan di tempat-tempat wisata selama libur akhir tahun. "Kami ingin memastikan masyarakat dapat menikmati liburannya tanpa rasa khawatir. Polsek Rancah telah mengambil langkah preventif dengan menghadirkan petugas di lokasi wisata untuk menciptakan suasana aman dan kondusif," jelasnya.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi Pengelola dan pengunjung penting terkait keamanan di area kolam renang tetap aman, tertib, dan kondusif sepanjang kegiatan berlangsung serta tidak ada laporan terkait gangguan keamanan di lokasi.

Polsek Rancah berkomitmen untuk terus menjaga stabilitas kamtibmas di wilayahnya, terutama di tempat-tempat yang menjadi pusat aktivitas masyarakat selama libur Tahun Baru. Kehadiran aparat kepolisian di Kolam Renang Tirta Sejuk diharapkan dapat menciptakan suasana liburan yang nyaman, aman, harmonis dan penuh kebahagiaan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jawa Barat,